



## ***PENSAMOS EN HAITÍ. UN PENSAMIENTO, UNA ESPERANZA.***

El Consejo de Estudiantes desde la Casa del Estudiante de la Universidad Politécnica de Cartagena ha puesto en marcha una campaña solidaria con el pueblo haitiano denominada “Pensamos en Haití. Un pensamiento, una esperanza”. Con esta campaña, los estudiantes quieren solidarizarse con las víctimas de esta catástrofe humanitaria y aportar su granito de arena.

La campaña, que estará en marcha desde hoy y hasta el próximo miércoles 27 de enero a las 12 de la mañana, consiste en aportar un pensamiento solidario y de apoyo de los estudiantes, los profesores, el personal de administración y servicios o cualquier ciudadano por Haití y a cambio desde este Consejo de Estudiantes convertiremos cada pensamiento en un euro.

Hasta el próximo miércoles 27 estará habilitado un formulario en internet donde se podrán dejar los pensamientos. Para acceder al formulario pincha en el siguiente link:

<https://spreadsheets.google.com/viewform?formkey=dGkxbVIDZ093VHIGMmlzTWdKblBSaFE6MA>

Además, en la Casa del Estudiante se ha habilitado una urna donde, quien lo desee, puede introducir los pensamientos en papel.

Al finalizar la campaña, el dinero obtenido se entregará a diversas organizaciones que están trabajando en Haití. Todos los pensamientos se enviarán a la Embajada de Haití como muestra de solidaridad.

Esta iniciativa se suma a la apertura de una cuenta corriente por parte de la UPCT destinada a que la comunidad universitaria o cualquier ciudadano que lo desee realicen aportaciones para el pueblo de Haití. El número de cuenta es el **2043 0136 0120 0700 0985**.